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Aos (28) dias do mês de abril de dois mil e vinte e três (2023), às 11:00 h reuniram-se 

ordinariamente o Conselho Curador do INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS 

SERVIDORES MUNICIPAIS DE NOVA ALVORADA DO SUL – PREVNAS. Os 

Conselheiros presentes CHRISTIANE, DE SOUSA SANTOS ARALDI, ADRIANA LUIZA 

TAVARES e o Conselheiro suplente LUIZ DA SILVA, juntamente com a Presidente do 

Instituto Rosineide Lichewiski de Aguiar. A presidente convocou o conselheiro Luiz da Silva, 

para participar da reunião, substituindo a conselheira Ezenir Sezerino Castelão, que 

infelizmente não pode participar de última hora devido a imprevistos pessoais, as 

conselheiras Adriane da Cunha avisou antecipadamente sobre compromisso profissionais, 

mas não foi possível convocar o suplente Luciano Soares, pois o mesmo veio a óbito, a 

conselheira Josiane Martins Moreira está em capacitação profissional e a suplente da 

mesma, Maria Antunes de Souza também, portanto a reunião foi realizada com os membros 

presentes. Com a seguinte pauta:1ª Reunião com o Executivo sobre os débitos da taxa 

administrativa ;2ª Débitos Patronal .3ª Capacitação diretoria e Conselheiros Curador e 

Fiscal. 4ª Prorrogação do contrato do Termo Aditivo da prestação de serviço do Contador 

e   Prorrogação do contrato do Termo Aditivo da prestação de serviço de T.I.  5ª   Elaboração 

e aprovação do calendário de reuniões. A presidente do Instituto repassou a pauta da 

reunião com o executivo, onde a mesma falou dos atrasos do Patronal e ressaltou a 

importância do pagamento da taxa de administração referente a 2022, que não foi 

repassada até o presente momento, onde a mesma foi notificada por duas vezes e até o 

presente momento não foi repassada, mas o executivo disse que essa situação seria 

regularizada.Com relação ao atraso do Patronal da Prefeitura referente ao Décimo Terceiro 

Salário, está no valor de R$ 409.759,36 (quatrocentos e nove mil setecentos e cinquenta e 

nove mil reais e trinta e seis centavos); referente ao mês de Janeiro de 2023, no valor de 

R$ 212.909,25 (duzentos e doze mil novecentos e nove reais e vinte e cinco centavos); e 

referente ao mês de Fevereiro de 2023 no valor de R$ 212.554,27 (duzentos e doze mil 

quinhentos e cinquenta  e quatro reais e vinte e sete centavos), totalizando R$ 835.222,88 

(oitocentos e trinta e cinco mil duzentos e vinte e dois reais e oitenta e oito centavos), 

conforme já notificado por meio dos Ofícios de nº. 005/2023 e 006/2023, que em 

conformidade com o art. 24 da Lei Municipal nº 695/2015, deverá ser sujeitado à encargos 

de mora e juros, tendo em vista o questionamento constante no item 2.4.2 do Relatório de 

Acompanhamento RAC – DFCGG/UCRPPS – 40/2021 do Tribunal de Contas do Estado  



 

 

do MS. O Conselho Curador autorizou a participação da diretoria e da presidente do 

conselho curador Christiane de Sousa S. Araldi e do conselheiro suplente senhor Luiz da 

Silva no curso do TCE nos Controle dos Procedimentos Contábeis por Cotas e 

Procedimentos Contábeis nos dias 10 e 11 de maio.  O Conselho Curador autorizou a 

participação da diretoria e dois membros do Conselho Curador  e um membro do Conselho 

Fiscal, no 56º Congresso nacional da ABIPEM nos dias 14, 15 e 16 de junho de 2023 em 

Foz do Iguaçu no Paraná, ficou acordado na reunião que o transporte ficara por conta do 

participante sendo pago a inscrição e a diária pelo Instituto, na reunião foi acordado a 

participação da diretoria e das conselheiras Adriana Luiza Tavares e Christiane de Sousa 

S. Araldi, presidente do Conselho Curador e do Conselho fiscal a presidente colocou no 

grupo se houver mais de um interessado, haveria um sorteio, mas até o momento somente 

a conselheira Aline Ortega. Foi autorizado a prorrogação e contratação do contrato do 

Termo Aditivo da prestação de serviço do Contador e do prestador do serviço de T.I. e o 

processo de licitação da Assessoria de Investimento. O calendário de reuniões foi 

elaborado e aprovado, eu Christiane de Sousa Santos Araldi, presidente do Conselho 

Curador, encerro a reunião, onde foi lida a presente ata que depois de lida e em 

conformidade vai assinada por todos os presentes. 

 

 

____________________________                         ________________________ 
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